

COLLÈGE UNIVERSITAIRE GLENDON COLLEGE

CONSEIL DE LA FACULTÉ / FACULTY COUNCIL

[FC-03-04-39]

Minutes of the Faculty Council meeting held on Friday, December 12, 2003 at 1:30 p.m. in the Senate Chamber. This meeting of Council was attended by the following members:

J. Bergeron
C. Coates
Y. Frenette
F. Kay
J. Martel
F. Mougeon
D. Olin

J.-C. Bouhénic
J. Drexler (Chair/Présidente)
M. Horn
L. Lewin
I. Martin
G. Moyal
E. Roventa

D. Clipsham
A. François
M. Kant
K. McRoberts
J. Michaud
P. Naini
S. Schoenfeld

Procès-verbal de la séance du Conseil de la faculté, tenue le vendredi 12 décembre 2003 à 13 h 30 dans la salle du sénat. Les membres suivants étaient présents :

1. Chair's Remarks

The meeting began at 1:45 p.m.

J. Drexler welcomed everyone to the meeting and thanked the members for their presence.

2. Minutes of the previous meeting

▪ November 21, 2003 – FC-03-04-28

One amendment was made:

On page 3, under the Principal's remarks, 2nd paragraph, to read: "While attending a conference in Brazil he had the opportunity to visit **5** universities"

The minutes as amended were then **approved**. (Clipsham/Martel)

1. Remarques de la présidente

La séance commence à 13 h 45.

J. Drexler souhaite la bienvenue à tous et remercie les membres de leur présence.

2. Procès-verbal de la séance précédente

▪ 21 novembre 2003 – FC-03-04-28

Un changement est apporté :

À la page 3, sous la rubrique Remarques du principal, 2^e paragraphe, on doit lire : « Lors d'une conférence au Brésil, il a eu la chance de visiter **5** universités »

Le procès-verbal ainsi amendé est **approuvé**. (Clipsham/Martel)

3. Matters arising from the minutes

There were no matters arising.

4. Inquiries and Communications

▪ Principal's remarks

The Principal noted the following:

- A report on the final phase of the transition period for the Glendon 11 points planning framework has been submitted as requested to Senate APPC. The latter will be reporting to Senate at the January 2004 meeting.
- Senate approved the change of name for the Computer Science degree program, Glendon College from "Computer Science" to "Computer Science in Liberal Arts" at its December 11, 2003 meeting.

▪ Associate Principal (Academic)

F. Mougeon reminded members that nominations for the York University annual awards for Teaching Excellence should be received by January 30, 2004. She also mentioned the deadline for the nominations for the "Prix Montfort" would be end of April 2004.

▪ Yves Frenette (Chair, T&P Committee)

Y. Frenette noted that, following consultation with the Secretary of the Senate T&P Committee, he has been informed that individual Faculties and departments/divisions need to supplement the University general criteria with specific applications to their particular disciplines.

3. Questions dérivant du procès-verbal

Il n'y en a aucune.

4. Communications et questions diverses

▪ Remarques du principal

Le principal note les points suivants :

- Un rapport sur la phase finale de la période de transition pour le cadre de planification en 11 points de Glendon a été soumis au CDPU du sénat comme demandé. Ce dernier présentera son rapport au sénat en janvier 2004.
- Le sénat a approuvé la recommandation de changer le nom du programme en informatique de Glendon en « l'informatique dans le milieu des arts libéraux » lors de la séance du 11 décembre 2003.

▪ Principale adjointe (aux études)

F. Mougeon a rappelé aux membres que les nominations pour les bourses annuelles de l'Université York pour l'excellence dans l'enseignement devraient être reçues d'ici le 30 janvier 2004. Elle mentionne également que la date limite pour les nominations pour le « Prix Montfort » serait en avril 2004.

▪ Yves Frenette (président, Comité de permanence et promotion)

Y. Frenette note que, après consultation avec le secrétaire du Comité de permanence et promotion du sénat, il a été informé que les différentes facultés ainsi que les départements et divisions doivent ajouter aux critères généraux de l'université des éléments s'appliquant à leur propre discipline.

Therefore, each department, especially those who will be hiring needs to create its own set of criteria for Tenure and Promotion. It is implicit, however, that the particular standards of each Faculty will be in accord with the University criteria.

Ainsi, chaque département, et surtout ceux qui vont engager des enseignants, doit développer ses propres critères pour la permanence et la promotion. Il va de soi néanmoins que les standards propres à chaque faculté seront en accord avec les critères de l'université.

5. Reports from Standing Committees

(a) Curriculum Committee

A. François presented the submissions from the following departments:

- Canadian Studies – [FC-03-04-29] - all courses were **approved** as submitted.
- Drama Studies - [FC-03-04-30] – the course was **approved** as submitted.
- English – [FC-03-04-31] – all courses were **approved** as submitted.
- Hispanic Studies – [FC-03-04-32] – the course was **approved** as submitted.
- History – [FC-03-04-33] – all courses were **approved** as submitted.
- International Studies – [FC-03-04-34] – the course was **approved** as submitted.
- Multidisciplinary Studies – [FC-03-04-35] – all courses were **approved** as submitted.
- Political Science – [FC-03-04-36] – all courses were **approved** as submitted.
- Sociology – [FC-03-04-37] – all courses were **approved** as submitted.

(b) Policy and Planning Committee

Ian Martin reported that the three Town Hall meetings organized by PPC had been very successful and thanked all those who contributed.

5. Rapports des comités permanents

(a) Comité des programmes d'études

A. François présente the soumissions des départements suivants :

- Études canadiennes – [FC-03-04-29] – tous les cours sont **approuvés** tels que soumis.
- Études d'art dramatique - [FC-03-04-30] – le cours est **approuvé** tel que soumis.
- Anglais – [FC-03-04-31] – tous les cours sont **approuvés** tels que soumis.
- Études hispaniques – [FC-03-04-32] – le cours est **approuvé** tel que soumis.
- Histoire – [FC-03-04-33] – tous les cours sont **approuvés** tels que soumis.
- Études internationales – [FC-03-04-34] – le cours est **approuvé** tel que soumis.
- Études pluridisciplinaires – [FC-03-04-35] – tous les cours sont **approuvés** tels que soumis.
- Science politique – [FC-03-04-36] – tous les cours sont **approuvés** tels que soumis.
- Sociologie – [FC-03-04-37] – tous les cours sont **approuvés** tels que soumis.

(b) Comité de direction et planification

Ian Martin rapporte que les trois assemblées organisées par le CDP ont rencontré un grand succès et remercie ceux et celles qui y ont participé.

(c) **Research Grant Committee**

E. Roventa presented the document FC-03-04-38 containing some minor changes to the Research Grant Guidelines and it was **approved**.

6. **New Business**

There was none.

7. **Adjournment**

The meeting adjourned at 2:20 p.m.

(c) **Comité de subventions de recherche**

E. Roventa présente le document FC-03-04-38 qui contient les quelques changements mineurs apportés aux directives pour les demandes de subventions et il est **approuvé**.

6. **Affaires nouvelles**

Il n'y en a aucune.

7. **Adjournement**

La séance est levée à 14 h 20.